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alleine wegen dem Merchandising würde ich ihn holen. Ob er dann reale Chancen auf spiele hat
word Intern schon geklärt sein.

Aber so eine Legende wird gerade in der schweren Situation mehr Geld bringen als er kostet.

Er wird hier nicht kommen und denken er ist Stammspieler und wird auch nicht als dieser
verpflichtet.

Wenn er kommt geht es ganz klar um positive PR und etwas Kohle machen

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=3362193#post3362193

https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=3362193#post3362193

